



Bordeaux, den 16. November 2021

3. Rundschreiben: Parallele Sektionen und Terminplanung des Kongresses

Liebe Kolleginnen und Kollegen,

die Organisatoren haben 240 Vorschläge für Beiträge zu den parallelen Sektionen des Epigraphik-Kongress 2022 bekommen. Aufgrund der begrenzten Kapazität konnten davon nur 160 angenommen werden. Wir haben allen, die einen Vorschlag eingereicht haben, eine Antwort zukommen lassen. Wenn Sie keine Antwort per E-Mail erhalten haben, schreiben Sie bitte an das Kongresssekretariat (Sonia Syllac, ciegl2022@sciencesconf.org).

Sie werden auch die Möglichkeit haben, Projekte und Forschungsergebnisse auf Postern zu präsentieren: der Call for Posters wird Ende November veröffentlicht.

Schließlich möchten wir daran erinnern, dass das umfangreiche Budget des Kongresses es uns nicht erlaubt, die Vortragenden von den Kongressgebühren zu befreien. Wie im letzten Rundschreiben angekündigt, wird die Anmeldegebühr die gleiche sein wie beim Wiener Kongress 2017. Für AIEGL-Mitglieder wird ein zusätzlicher Rabatt gewährt. Wir planen, die Registrierung im Dezember 2021 zu öffnen, und werden Sie mit einem weiteren Rundschreiben darüber informieren.

Wir freuen uns darauf, Sie auf dem Internationalen Kongress Bordeaux 2022 begrüßen zu dürfen, und grüßen Sie herzlich!

Im Namen des Organisationskomitees,

Pierre Fröhlich

Milagros Navarro Caballero

Präsident des Organisationskomitees

Vize Präsidentin des Organisationskomitees